

Los resultados de las casas

de apuestas/encuestas que

ordenó el Comité Organizador

de dicho engendró político,

dados a conocer ayer,

parecían confirmar el adelanto

## AGENDA CONFIDENCIAL



## DE LOS CUATRO QUE TENÍA...

Pues tal como lo anunció el presidente Andrés Manuel

López Obrador hace más de un mes, el "dedazo" del Frente Amplio Opositor para seleccionar al candidato/a la presidencia en 2024, favorecerá a Xóchitl Gálvez. Los resultados de las casas de apuestas/encuestas que ordenó el Comité Organizador de dicho engendró político, dados a conocer ayer, parecían confirmar el adelanto del primer mandatario.

Los resultados obtenidos por los tres aspirantes que pasan a la tercera etapa son: Xóchitl Gálvez 38.3%; Beatriz Paredes 26% y Santiago

Creel 20.1%, lo que significa, primero, que la panista-no panista va en "caballo de hacienda", y parece inalcanzable pues le lleva varios furlones de ventaja a Beatriz Paredes; que Santiago Creel hizo nuevamente el ridículo, y que Enrique de la Madrid, el hijo del

"hombre gris", en quien los "paleros" y analistas bisoños confiaban, fue una decepción por lo que abandonó la contienda.

La farsa organizada por el FAM continuará mañana jueves y hasta el día 26 de los presentes con la organización de varios foros regionales de diálogos ciudadanos en varias ciudades del país en donde los tres concursantes mencionados expondrán sus visiones y ocurrencias, aunque ellos les llaman ideas, sobre varios rubros. El 3 de septiembre se hará oficial el "dedazo" en favor de ya saben quién.

Antes de conocerse los resultados de las encuestas/apuestas del FAM, los malosos del PRI, ese grupito chiquitito que denunció Ernesto Zedillo cuando fue elegido presidente de la República, daba por hecho que iban a "bajar del caballo" a Beatriz Paredes Rangel, argumentando, por un lado, que no goza de cabal salud; por el otro, que es la política más rancia del tricolor. ¡Eso si calienta! Grita el respetable.

Los del susodicho grupito se ensañaron con "Bety" al recordarle el siguiente acontecimiento político -ocurrido un año antes de la elección presidencial del 2012, cuando Manlio Fabio Beltrones y Enrique Peña Nieto se disputaban, es un decir, la candidatura del tricolor-- cuando cuestionó para qué quería el PRI regresar a Los Pinos.

¿A quién vamos a representar? ¿Qué programa vamos a proponer? Se preguntaba y advertía: Si seguimos por el mismo camino de la compra de votos y de ganar a como dé lugar; si no definimos un "perfil de gobierno", va a llevarnos la fregada. Y soltaba "rollos" con los siguientes:

"(...) Nos encontramos, los partidos políticos, ante el debate sobre si deben reducirse a fungir como maquinarias electorales, con

> buenos instrumentos de medición de la opinión pública, y operadores de candidaturas que resulten rentables electoralmente, o bien si deben ser articuladores de movimientos sociales. Esto, que debería ser un debate superado, logrando

del primer mandatario.

debería ser un debate superado, logrando una síntesis inteligente una síntesis inteligente entre representatividad e impacto electoral, se ha vuelto relevante en esta etapa de descomposición de la vida partidista en el país, de preeninencia de la democracia mercadotécnica versus la democracia ciudadana, de perversión de las prácticas electorales por el mercantilismo electoral, de corrosión y desprestigio de la política, y la disyuntiva antes mencionada, mu-

chas veces puede generar confusiones..."

Al final de sus intervenciones, Beatriz Paredes hacía una "conminación a la moral pública" y decía: "Si la democracia mexicana continúa por el despeñadero del abuso de la pobreza, comprando votos por espejitos de billetes de 500 o 1000 pesos; si el transfuguismo es mérito y no inconsistencia... el riesgo de que la década de la alternancia culmine en confrontación social existe, puesto que la corrupción del voto mina la credibilidad de los procesos electorales para el recambio de poder, y la unilateralidad antidemocrática del poder público es la antesala del autoritarismo..."

Bueno, si no fue en esta etapa, en la próxima se cae Beatriz, advierten los malosos del PRI.



